



## Madre, niño, bien y tú? Pues sabrás que...

domingueros nos quedábamos a dos velas. En general no ha sido buen año setero.



\* A mediados de septiembre, al desescombrar una cuadra, el nuevo dueño se encontró con una "sorpresa bomba". Nada más y nada menos que una "idem", al parecer de dimensiones considerables. Se cree que estaba allí desde la guerra. Avisó a la Guardia Civil, vinieron unos artificieros, la desactivaron y se la llevaron.

\* El día 11 de octubre el Obispo confirmó a cinco jóvenes.

\* El 12 de octubre, día del Pilar, la Guardia Civil celebró su patrona con una misa y ofreció un vino en el cuartel. No acudió tanta gente como otros años. Al parecer hicieron tarjetas personales de invitación, aunque todo el que iba era bienvenido. No hubo setas en este puente, aunque las habría más tarde. Parece ser que llovía los domingos por la noche, salían las setas entre semana, las recogían los permanentes y los

\* Desde finales de octubre contamos con el pueblo con dos contenedores para vidrio, uno en la zona de la gasolinera y otro en la del Café. Fueron solicitados por el Ayuntamiento a una empresa filial de la de los molinos y ella misma se encargará de retirar el vidrio.

\* El Frontón lo pintó el verano pasado, de forma gratuita, Antonio Valero, "el Jara-ba". Si todos hiciésemos algo parecido, por pequeño que fuera, nuestro pueblo podría llegar a ser una maravilla.

\* El nuevo párroco "se ha echado peón". Un sacerdote jubilado procedente de Balbacil se ha venido a vivir aquí y le ayuda. Sea bienvenido. Nuestro párroco se relaciona mucho con la gente del pueblo, tanto mayores como jóvenes.

\* En el puente de Los Santos hubo bastante gente en misa, la mayoría hizo el viaje en el día. El cementerio se encontraba limpio y florido. El tiempo, variable. Algunos niños se disfrazaron y celebraron Halloween, supongamos que por influencia de las películas, aunque los de cierta edad se acordarán de cuando en este día, al anochecer, íbamos por las puertas a llamar y cuando salía se encontraban la calavera de una mula con velas en los ojos y la boca. ¡Qué susto!... A algunos les sentaba muy mal y teníamos que salir por piernas.

\* El 24 de noviembre robaron en el Centro Social. Se llevaron los sellos del servicio de

